

La foire agricole de Cuba, Fiagrop 2023, démarre



La Havane, 20 mars (RHC) La 24e Foire internationale agro-industrielle alimentaire de Cuba (Fiagrop 2023) ouvrira ses portes aujourd'hui jusqu'au 26 mars au parc des expositions Rancho Boyeros de cette capitale, convoquant des entreprises nationales et

étrangères intéressées à explorer de nouvelles opportunités d'investissement et de commercialisation de leurs produits et services.

Vingt-quatre entreprises du Mexique, d'Italie, d'Espagne, d'Allemagne, des Pays-Bas, d'Arménie, du Nigeria, du Danemark et du Panama participeront à l'événement.

Par ailleurs, 54 entreprises nationales occuperont la majeure partie de l'espace d'exposition et représenteront les organes de gestion des ministères de l'agriculture et de l'industrie alimentaire, ainsi que le groupe d'entreprises AzCuba.

Au cours de Fiagrop 2023, les visiteurs pourront échanger avec différents producteurs et discuter des exportations, tout en encourageant la participation de leurs partenaires afin d'évaluer de nouvelles opportunités commerciales.

En guise de nouveauté, des micro, petites et moyennes entreprises liées au secteur seront présentes, notamment EnvaCaribe, dédiée aux conteneurs et emballages.

Un programme varié comprenant des conférences, des forums d'affaires, des ventes de produits, ainsi que d'autres activités d'intérêt telles que le spectacle de rodéo, sera à la disposition des participants pendant les journées de l'événement (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317140-la-foire-agricole-de-cuba-fiagrop-2023-demarre>



Radio Habana Cuba